

Le petit journal semestriel

Le mot du délégué régional :

Avec plus de 12 animations organisées en région, l'année 2025 a été riche en évènements et je vous remercie d'avoir été nombreux à y participer.

Nos ainés ne sont pas oubliés avec le traditionnel cadeau de fin d'année pour nos 3 nonagénaires.

Au niveau national, l'assemblée générale de l'ACR tenue le 26 novembre a permis de constater que les contacts étaient maintenant bien établis avec les instances nationales d'Orange avec la présence de Ludovic Guilcher (Directeur du cabinet) et Cyril Luneau (DRCLG).

Tout le monde nous aime, il ne reste plus qu'à le concrétiser de manière pro-active comme cela a été fait sur l'offre pour les retraités avec la Maison Protégée.

Cette AG doit marquer une nouvelle ambition pour notre Amicale.

En région, le programme 2026 est en cours de construction et toutes vos idées de visite sont les bienvenues pour l'enrichir.

Il ne me reste plus qu'à vous souhaiter de bonnes fêtes de Noël et de démarrer l'année 2026 dans les meilleures conditions.

Notre délégué et Orange Alsace

Nous continuons au niveau local d'entretenir une très bonne relation avec le Yann Le Du (Délégué Régional Orange)

Les réunions des élus Orange sont organisées une à deux fois par an. Nous avons été conviés à la réunion du 6 juin avec des sujets d'actualité comme la Cyber sécurité, l'arrêt 2G/3G, l'arrêt du cuivre ou les solutions satellitaires.

Pour l'année à venir, je solliciterai Yann Le Du pour vous transmettre, dès que ces informations seront diffusables, les évolutions à venir dans l'organisation d'Orange et bien sûr ses impacts en région.

Une double visite à Belfort :

Daniel Milli nous a organisé, le 14 octobre, une superbe journée, pour découvrir les travaux de ses anciens collègues dans ce centre de recherche provincial d'Orange, cette visite ne pouvait se terminer que par crochet par le très connu Lion en plein dans les fortifications de la ville.

Orange Labs

Nous les anciens de France Telecom et d'Orange, nous avons découvert des activités et des compétences totalement différentes de celles que nous avions connues! Ces collègues d'aujourd'hui étaient à la fois des informaticiens, des mathématiciens ou des statisticiens...

Certains retraitent les données issues des mouvements des portables sur les infrastructures du réseau mobiles pour délivrer des résultats très élaborés sur les mouvements de population pour le tourisme, les transports, les services des communautés locales...



D'autres étudient les modèles de propagation, dont Orange est leader mondial, pour l'ingénierie radio des réseaux mobiles depuis la 2G jusqu'à la 5G aujourd'hui.

Vous trouverez un article complet de cette visite dans le prochain numéro de l'Echo.

Les fortifications avec le Lion

Après la guerre de 1870, Belfort était devenue de premier rempart contre l'Allemagne. Nous avons pu découvrir cette tranche d'histoire de cette ville où Bartholdi en avait profité pour y implanter son célèbre lion.

La marche d'automne : les châteaux de Ribeauvillé, via le pèlerinage de Dusenbach le 3 octobre.

Nous étions une vingtaine dont plusieurs collègues d'Orange Lorraine et de la Poste haut-rhinoise pour la découverte des 3 châteaux situés à l'aplomb de ce très touristique village.

Le pèlerinage de Dusenbach avec sa très belle église au fond d'un vallon perdu fut une belle découverte.

Et bien sûr, comme d'habitude la soirée s'est terminée au restaurant, à Hunawihr, autre remarquable village viticole.

Nos stammtisch

Nos collègues haut-rhinois sont de véritables fidèles de nos retrouvailles bimestrielles, même si celle d'octobre a été délocalisée à Belfort. Dans notre restaurant fétiche du Zoo de Mulhouse, nous avons pratiquement notre salon particulier où nous débattons toujours vigoureusement ! Dans le Bas Rhin nous avons réussi, le 27 novembre, à rassembler 18 collègues dans le, pour nous très mythique, restaurant « Chère Amie » situé dans l'ancien l'Hôtel des Postes aujourd'hui rénové, où nombreux d'entre nous ont encore démarqué leur carrière.

Bien sûr, nous avons tenu, le 17 novembre, notre traditionnel stammtisch à domicile, encore une fois, chez Antoine Christ où nous étions six participants inscrits.

